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ATA N.º 05/2022 

Aos onze dias do mês de maio de dois mil e vinte e dois, pelas nove horas e trinta minutos, 

decorreu, no Salão Nobre dos Paços do Concelho, em Vinhais, a reunião ordinária do Conselho 

Intermunicipal da Comunidade Intermunicipal das Terras de Trás-os-Montes, constituído pelos 

Presidentes das Câmaras Municipais de cada um dos Municípios integrantes, conforme refere o 

artigo n.º 14 dos Estatutos, com a presença de: .............................................................................. 

PRESIDENTE  António Jorge Fidalgo Martins Vimioso 

VICE-

PRESIDENTES 

Pedro Miguel Saraiva Lima Cordeiro de Melo Vila Flor 

 Luís dos Santos Fernandes Vinhais 

MEMBROS Eduardo Manuel Dobrões Tavares Alfândega da Fé 

 Hernâni Dinis Venâncio Dias Bragança 

 Helena Maria da Silva Ventura Barril Miranda do Douro  

 

SECRETARIADO EXECUTIVO INTERMUNICIPAL: ........................................................................... 

Secretários: Rui Afonso Cepeda Caseiro, Manuel António Alves Miranda. ………………..……………... 

FALTAS E SUBSTITUIÇÕES: O presidente da Câmara Municipal de Macedo de Cavaleiros, 

Benjamim Rodrigues, fez-se representar pelo seu Vice-presidente, Rui Vilarinho. O Vice-

Presidente da Câmara Municipal de Miranda do Douro, Nuno Rodrigues,  esteve presente em 

representação da sua Presidente, Helena Barril.  A Presidente da Câmara Municipal de 
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Mirandela, Júlia Rodrigues, fez-se representar pelo seu Vice-Presidente, Orlando Ferreira Pires, 

que participou na reunião através de Videoconferência.   .........................................................  

 .........................................................................................................................................................  

O Presidente do Conselho Intermunicipal deu início à reunião lendo a ordem de trabalhos 

seguinte, que colocou à consideração dos presentes, a qual foi aprovada por unanimidade. ....  

1. Período Antes da Ordem do Dia  ...............................................................................................  

1.1. E.redes – reunião .............................................................................................................  

1.2. Comercializador de Energia – Contratos EDP Comercial .........................................................  

2. Período da ordem do dia  ...................................................................................................  

2.1. Aprovação da ata da reunião anterior ...............................................................................  

2.2. Informação sobre a atividade e a situação financeira da CIM-TTM  .....................................  

2.3. Carta de Perigosidade e Incêndio Rural  ............................................................................  

2.4. “Otimizar a Captação de Investimento” - Intervenção do administrador da AICEP 

(videoconferência)  ................................................................................................................  

2.5. Apresentação do Plano de Ação no âmbito da Formação para modernização e capacitação 

da administração Local.  .........................................................................................................  

2.6. Parceria do Polo de Inovação da DRAPN em Mirandela.  ....................................................  

2.7. Conselho Estratégico para o Desenvolvimento Intermunicipal da CIMTTM. – Proposta de 

constituição  ..........................................................................................................................  

2.8. Proteção de denunciantes de infrações (Lei nº 93/2021 de 20 de dezembro)  .....................  

2.9. 4ª Alteração Permutativa ao Orçamento .................................................................................  
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2.10. Plano de comunicação e promoção do território 2022.  ...................................................  

2.11. Aprovação do contrato de adesão à Marca Terras de Trás-os-Montes das empresas: Marco 

Nuno Correia Borges, Cooperativa Agrícola do Rabaçal e Meirinho Biológico.  ...........................  

2.12."Armadilhas Entomológicas, Atrativo e Equipamento de Apoio ao Combate da Vespa 

Velutina - II". Abertura de procedimento.  ................................................................................  

2.13. Aquisição de serviço de Manutenção de Aplicações Wiremaze CityFy Platform – Decisão     

de Adjudicação ......................................................................................................................  

2.14. Contrato trabalho a Termo certo com técnico de Gestão e administração autárquica. (Para 

conhecimento). ......................................................................................................................  

3. Outos Assuntos  ...........................................................................................................................  

3.1. Soma Nula ................................................................................................................................  

 .............................................................................................................................................  

1. PERÍODO ANTES DA ORDEM DO DIA  ........................................................................................  

1.1. E.REDES – REUNIÃO ........................................................................................................  

O Secretário Intermunicipal deu nota que está agendada para o dia vinte e quatro de maio às 

dezassete horas e trinta minutos uma reunião com a E-Redes para analisar e debater questões 

relacionadas com os contratos de concessão das redes de distribuição elétrica em baixa tensão 

(BT), pertença dos municípios e que ultimamente têm sido exploradas pela E-Redes. Informou, 

tal como é do conhecimento de todos o concurso público para a nova concessão já deveria ter 

sido lançado, sendo que o Decreto-Lei 15/2022 abriu a possibilidade de prorrogação e que estas 

têm que ser negociadas.   .......................................................................................................  

DELIBERAÇÃO: o Conselho Intermunicipal tomou conhecimento.  ............................................  
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1.2. COMERCIALIZADOR DE ENERGIA – CONTRATOS EDP COMERCIAL .......................................  

O Secretário Executivo deu nota das principais conclusões da reunião mantida com a EDP 

Comercial sobre o diferendo existente relativamente à vigência dos contratos. Transmitiu que a 

posição da CIM continua a ser a de defender que a data a prevalecer é a de celebração dos 

contratos, alertando para o facto de que esta informação deve ser transmitida aos serviços 

municipais.  .....................................................................................................................................  

 .........................................................................................................................................................  

1.3. COMUNIDADES DE ENERGIA- DISPONIBILIZAÇÃO DE INFORMAÇÃO  ..................................  

O Secretário Executivo alertou para a necessidade de os municípios fornecerem a informação 

solicitada pelo responsável pelo processo das Comunidades de energia de modo a que este 

possa avançar, dizendo que existem três município que ainda não deram resposta: Macedo de 

Cavaleiros, Mirandela e Vinhais.  ....................................................................................................  

DELIBERAÇÃO: O Conselho Intermunicipal tomou conhecimento.  ...............................................  

 .........................................................................................................................................................  

1.4. REUNIÃO COM A CCDR-N ........................................................................................................  

O Primeiro Secretário relembrou da importância da participação de todos os municípios na 

reunião agendada com a CCDR-N, para o próximo dia vinte de maio, na sede da CIM-TTM. Disse 

que este encontro está inserido na ronda de reuniões com os Conselhos das entidades 

Intermunicipais da região Norte e tem com principais objetivos fazer um ponto de situação da 

definição e negociação do Norte 2030, da execução do NORTE 2020 e analisar o Ordenamento 

territorial.  .......................................................................................................................................  

DELIBERAÇÃO: O Conselho Intermunicipal tomou conhecimento.  ...........................................  

 .............................................................................................................................................  
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1.5. IMPOSTOS VENDA BARRAGENS .......................................................................................  

Tendo em conta os últimos desenvolvimentos no que concerne à liquidação de impostos devidos 

ao território no âmbito da venda das seis barragens da EDP existentes na bacia hidrográfica do 

Douro, o Presidente do Conselho Intermunicipal alertou para o facto de se correr o risco do 

prazo legal estipulado para o efeito ser ultrapassado sem que exista a devida liquidação de 

impostos. Até porque, disse, a Autoridade Tributária decidiu, recentemente, suspender o 

procedimento de liquidação dos impostos devidos. Neste sentido, propôs que a comunidade 

intermunicipal assumisse uma posição pública sobre o assunto, alertando para este facto e no 

seguimento das posições já assumidas pelos municípios de Miranda do Douro e Mogadouro 

reforçasse a necessidade de liquidar os impostos devidos ao território.  ...................................  

DELIBERAÇÃO: Após análise e discussão, o Conselho Intermunicipal deliberou, por unanimidade, 

reivindicar, junto do Governo e Autoridade Tributária a transferência para os municípios da 

receita de 7,5% do IVA que incide sobre a venda da energia elétrica das barragens e da receita 

correspondente ao IMI sobre as construções edificadas nas barragens, bem como a 

regulamentação do Fundo criado pelo artigo 134.º da Lei do OE 2021.  .....................................  

Foi também deliberado, reclamar a inscrição nas matrizes prediais das construções edificadas 

das barragens, procedendo à liquidação do IMI, com efeitos retroativos aos períodos de imposto 

que a lei permite e efetue a liquidação do Imposto do Selo devido pela transação do direito à 

exploração das barragens, bem como do IMT.  ..............................................................................  

O Conselho Intermunicipal deliberou também que desta posição fosse dado nota à Comunicação 

Social.  ...................................................................................................................................  

 .............................................................................................................................................  
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2. PERÍODO DA ORDEM DO DIA .............................................................................................  

2.1. APROVAÇÃO DA ATA DA REUNIÃO ANTERIOR ......................................................................  

Foi presente para aprovação a ata da reunião anterior, de treze de abril de dois mil e vinte e 

dois, a qual foi previamente distribuída a todos os membros. ................................................... 

DELIBERAÇÃO: O Conselho Intermunicipal deliberou, por unanimidade, aprovar a referida ata. 

......................................................................................................................................................... 

2.2. INFORMAÇÃO SOBRE A ATIVIDADE E A SITUAÇÃO FINANCEIRA DA CIM-TTM  ...................  

O Primeiro Secretário deu conta das atividades desenvolvidas entre quatro de março e oito de 

abril de dois mil e vinte e dois. No período em referência, para além dos trabalhos inerentes ao 

normal funcionamento da Comunidade e concretização das diretrizes do Conselho 

Intermunicipal, destacam-se, as seguintes atividades:  .............................................................  

-Reunião no dia 12 de abril, em Barcelos, com as CIM´s do Tâmega e Sousa e do Douro para 

análise do enquadramento no próximo Quadro Comunitário dos municípios de Barcelos, 

Lamego, Macedo de Cavaleiros e de Mirandela, face à não classificação como Centros Urbanos 

Regionais no PNPOT. Sobre este assunto foi realizada uma reunião, no dia 21 de abril, com o 

presidente da CCDRN e restante equipa do PO Norte, envolvendo as oito CIM´s do Norte.  ........  

Na sequência das duas reuniões anteriores foi elaborado um documento caracterizador do 

assunto em discussão, constituindo uma tomada de posição conjunta enviada à Ministra da 

Coesão com pedido de reunião.  .....................................................................................................  

- Reunião de Concertação da Oferta Formativa para o ano letivo de 2022/23, realizada no dia 21 

de abril, na Escola Profissional de Agricultura e Desenvolvimento Rural de Carvalhais. A reunião 

envolveu a participação do Delegado Regional de Educação do Norte, os diretores dos 

Agrupamentos de Escolas e os Vereadores da Educação dos Municípios.  ....................................  
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- Participação na sessão de apresentação do Modelo de Co-gestão do Parque Natural de 

Montesinho, realizada no dia 22 de abril, no Auditório Paulo Quintela, em Bragança.  ...............  

- Participação no Seminário “Cidades Inteligentes by Google Cloud”, realizado no dia 27 de Abril 

em Famalicão.  ................................................................................................................................  

- Realização da Assembleia Intermunicipal no dia 28 de abril, na Sala de Atos, em Bragança.  ....  

Foram também presentes, as listagens da situação financeira, dos pagamentos autorizados pelo 

Secretariado Intermunicipal, no âmbito das competências delegadas, no valor de 17 322,53€ 

(dezassete mil, trezentos e vinte e dois euros e cinquenta e três cêntimos) a relação dos 

pagamentos  efetuados entre a última reunião e o dia hoje no valor de 245 491,47€ (duzentos e 

quarenta e cinco mil quatrocentos e noventa e um euros e quarenta e sete cêntimos), a relação 

dos pagamentos a efetuar no valor de 463 168,87 € (quatrocentos e sessenta e três mil, cento e 

sessenta e oito euros e oitenta e sete cêntimos).  .........................................................................  

DELIBERAÇÃO: O Conselho Intermunicipal tomou conhecimento, ratificou os pagamentos 

efetuados, assim como deliberou, por unanimidade, autorizar os pagamentos a efetuar. A 

listagem dos pagamentos efetuados e a relação dos pagamentos a autorizar ficam arquivados 

na pasta anexa à pasta das Atas.  ....................................................................................................  

2.3. CARTA DE PERIGOSIDADE E INCÊNDIO RURAL  ............................................................  

Estiveram em análise os condicionalismos impostos pela nova Carta de Perigosidade de Incêndio 

Rural.  ..............................................................................................................................................  

DELIBERAÇÃO: Após análise e discussão, o Conselho Intermunicipal, considerou esta carta 

restritiva, desenhada sem ter em conta as especificidades territoriais e portanto lesiva dos 

interesses do território e deliberou, por unanimidade, manifestar a sua discordância 

relativamente a este documento.  ..................................................................................................  
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2.4. “OTIMIZAR A CAPTAÇÃO DE INVESTIMENTO” - INTERVENÇÃO DO ADMINISTRADOR DA 

AICEP (VIDEOCONFERÊNCIA)  .........................................................................................  

Participaram, através de videoconferência, João Dias e Diogo Homem, da Agência para o 

Investimento e Comércio Externo de Portugal, que apresentaram a Plataforma Nacional para o 

Investimento. Explicaram tratar-se de uma plataforma dirigida a quem quer investir em 

Portugal, concebida para angariar investimento, principalmente, estrangeiro. Na altura, 

solicitaram colaboração da CIM-TTM no que diz respeito à disponibilização de informação sobre 

o território.  .....................................................................................................................................  

DELIBERAÇÃO: O Conselho Intermunicipal tomou conhecimento e manifestou a disponibilidade 

para colaborar com a Agência para o Investimento e Comércio externo de Portugal, designado 

o Secretário Intermunicipal, Rui Caseiro, como Interlocutor neste processo.    ............................  

 .............................................................................................................................................  

2.5. APRESENTAÇÃO DO PLANO DE AÇÃO NO ÂMBITO DA FORMAÇÃO PARA MODERNIZAÇÃO 

E CAPACITAÇÃO DA ADMINISTRAÇÃO LOCAL.  .......................................................................  

Esteve presente Susana Seramota, técnica Superior da CIM-TTM e Sónia Fernandes da Penhas, 

Consultadoria e Eventos que efetuaram a apresentação do Plano de Ação no âmbito da 

Formação para a Modernização e Capacitação da Administração Local.  ......................................  

DELIBERAÇÃO: O Conselho Intermunicipal tomou conhecimento.  ...............................................  

 .........................................................................................................................................................  

2.6. PARCERIA DO POLO DE INOVAÇÃO DA DRAPN EM MIRANDELA.  .....................................  

O Primeiro Secretário deu nota da comunicação da Direção Regional de Agricultura e Pescas do 

Norte propondo uma parceria para a gestão e dinamização do Pólo.  Explicou tratar-se de um 

espaço que, se pretende, que contribua para reforçar o ecossistema regional e nacional 



 
 

 
 

 
ATA DA REUNIÃO DO CONSELHO INTERMUNICIPAL REALIZADA EM 11 MAIO DE 2022 Pág. 9 

de investigação e inovação agrícola e agroalimentar, promovendo a modernização, a 

digitalização, a competitividade e a sustentabilidade do setor agroalimentar. O Polo de 

Mirandela será uma estrutura de proximidade, muito orientada para a transferência de 

conhecimento e de tecnologia, que satisfaça, em simultâneo, as necessidades das 

grandes explorações mais competitivas e das pequenas explorações agrícolas familiares. 

Neste sentido colocou à consideração do Conselho a proposta apresentada bem como 

a minuta do contrato de parceria.  ......................................................................................  

DELIBERAÇÃO: Após análise e discussão, o Conselho Intermunicipal deliberou, por unanimidade, 

aprovar a proposta de parceria apresentada bem como os moldes em que está vertida na minuta 

do contrato presente. . ...........................................................................................................  

Mais deliberou, por unanimidade, conferir poderes ao Presidente do Conselho Intermunicipal 

para outorgar o contrato. .......................................................................................................  

 .............................................................................................................................................  

2.7. CONSELHO ESTRATÉGICO PARA O DESENVOLVIMENTO INTERMUNICIPAL DA CIMTTM. – 

PROPOSTA DE CONSTITUIÇÃO  ...............................................................................................  

Foi presente informação relativa à constituição do Conselho Estratégico Intermunicipal, onde 

consta a listagem das instituições a integrar o referido órgão.  .................................................  

DELIBERAÇÃO: Após análise e discussão, o Conselho Intermunicipal deliberou, por unanimidade 

aprovar a listagem de instituições a integrar o Conselho Estratégico para o Desenvolvimento 

Intermunicipal.  ......................................................................................................................  

 .............................................................................................................................................  
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2.8. PROTEÇÃO DE DENUNCIANTES DE INFRAÇÕES (LEI Nº 93/2021 DE 20 DE DEZEMBRO) O 

secretário intermunicipal deu nota de que de acordo com a Lei n.º 93/2021, todas as 

entidades, públicas ou privadas, que tenham 50, ou mais trabalhadores, têm- até junho 

- de criar canais de denúncia interna e a proteger os seus funcionários em caso de queixa 

sobre irregularidades no contexto laboral. Neste sentido, as entidades, nomeadamente, 

os municípios, têm que têm que se preparar, rapidamente, para as exigências impostas 

pela nova Lei.  ......................................................................................................................  

DELIBERAÇÃO: O Conselho Intermunicipal tomou conhecimento e após análise e 

discussão, deliberou, por unanimidade, que o Secretariado Intermunicipal 

desencadeasse os procedimentos necessários para fazer face às exigências da Lei.  ........  

 .............................................................................................................................................  

2.9. 4ª ALTERAÇÃO PERMUTATIVA AO ORÇAMENTO...................................................................  

Foi presente proposta relativa à quarta alteração permutativa ao Orçamento de 2022, de acordo 

com o quadro abaixo.  .....................................................................................................................  

 
AJUSTAMENTOS 

DA DESPESA 

 
 

 
1. Reforço da rubrica 02.01.17 _ 3.765,93€ 

Anulação da Rubrica 02.02.17 _ 3.765,93€ 

 

 
 
JUSTIFICAÇÃO 
 
 
 
 
 

 
1. Reforço da rubrica 02.01.17 – Ferramentas e utensílios por 

contrapartida da rubrica 02.02.17 – Publicidade 

VALOR TOTAL 

DA ALTERAÇÃO 

 

3.765,93€ 
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DELIBERAÇÃO: Após análise e discussão, o Conselho Intermunicipal deliberou, por unanimidade, 

aprovar a quarta alteração permutativa ao Orçamento de 2022, nos termos da informação 

presente.  ........................................................................................................................................  

 .........................................................................................................................................................  

2.10. PLANO DE COMUNICAÇÃO E PROMOÇÃO DO TERRITÓRIO 2022 .......................................  

O Primeiro Secretário apresentou a proposta do Plano de Comunicação e promoção do território 

de 2022.  ..........................................................................................................................................  

DELIBERAÇÃO: Após análise e discussão, o Conselho Intermunicipal aprovou, por unanimidade, 

o referido plano.  .............................................................................................................................  

 .........................................................................................................................................................  

2.11. APROVAÇÃO DO CONTRATO DE ADESÃO À MARCA TERRAS DE TRÁS-OS-MONTES DAS 

EMPRESAS: MARCO NUNO CORREIA BORGES, COOPERATIVA AGRÍCOLA DO RABAÇAL E 

MEIRINHO BIOLÓGICO.  .........................................................................................................  

Foi presente informação relativa à adesão ao Selo da marca das Terras de Trás-os-Montes da 

empresa suprarreferida, bem como o respetivo contrato de adesão.   .........................................  

DELIBERAÇÃO: Após análise e discussão, o Conselho Intermunicipal deliberou, por unanimidade, 

aprovar a proposta de adesão ao Selo da marca Terras de Trás-os-Montes da empresa 

suprarreferida, nos termos da informação presente, bem como o respetivo contrato de adesão. 

Mais deliberou, por unanimidade, conferir poderes ao Presidente do Conselho Intermunicipal 

para outorgar o contrato.  ......................................................................................................  

 .............................................................................................................................................  



 
 

 
 

 
ATA DA REUNIÃO DO CONSELHO INTERMUNICIPAL REALIZADA EM 11 MAIO DE 2022 Pág. 12 

2.12."ARMADILHAS ENTOMOLÓGICAS, ATRATIVO E EQUIPAMENTO DE APOIO AO COMBATE 

DA VESPA VELUTINA - II". ABERTURA DE PROCEDIMENTO.  ....................................................  

Foi presente informação relativa à abertura do procedimento suprarreferido, bem como o 

convite e caderno de encargos.  ..............................................................................................  

DELIBERAÇÃO: Após análise e discussão, o Conselho intermunicipal deliberou, por unanimidade, 

aprovar a   abertura do procedimento de aquisição “Armadilhas Entomológicas, Atrativo e 

Equipamento de Apoio ao Combate da Vespa Velutina - II” nos termos da informação presente, 

bem como o convite e caderno de encargos presentes.  ...............................................................  

Mais deliberou, por unanimidade, designar o júri do procedimento proposto e conferir poderes 

ao Presidente do Conselho Intermunicipal para aprovar o relatório final, proceder à adjudicação, 

nomear o gestor do contrato, aprovar a minuta do contrato, proceder à outorga do 

mesmo.  ...............................................................................................................................  

 .............................................................................................................................................  

2.13. AQUISIÇÃO DE SERVIÇO DE MANUTENÇÃO DE APLICAÇÕES WIREMAZE CITYFY 

PLATFORM – DECISÃO     DE ADJUDICAÇÃO ..................................................................................  

Foi presente projeto de decisão relativo ao procedimento suprarreferido que conclui pela 

adjudicação à Wiremaze - Sistemas de Informação SA, pelo valor de 35.582,00 euros (trinta e 

cinco mil, quinhentos e oitenta e dois euros), acrescido de IVA à taxa legal em vigor, bem como 

a minuta do contrato.  ............................................................................................................  

DELIBERAÇÃO: Após análise e discussão, o Conselho intermunicipal deliberou, por unanimidade, 

aprovar o relatório final e adjudicação do suprarreferido procedimento à Wiremaze - Sistemas 

de Informação SA, pelo valor de 35.582,00 euros (trinta e cinco mil, quinhentos e oitenta e dois 

euros), acrescido de IVA à taxa legal em vigor.  ..............................................................................  
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Mais deliberou, por unanimidade, aprovar o gestor do contrato proposto, a minuta do contrato 

e delegar poderes no Presidente do Conselho Intermunicipal para outorga do mesmo.  .............  

 .............................................................................................................................................  

2.14. CONTRATO TRABALHO A TERMO CERTO COM TÉCNICO DE GESTÃO E ADMINISTRAÇÃO 

AUTÁRQUICA. (PARA CONHECIMENTO). .......................................................................................  

Foi presente, pra conhecimento, o documento suprarreferido.  ...................................................  

DELIBERAÇÃO: O Conselho Intermunicipal tomou conhecimento.  ............................................  

 .............................................................................................................................................  

3.OUTROS ASSUNTOS ………………………………………………………………………..…………......…………………… 

3.1. EXERCÍCIO SOMA NULA ...................................................................................................  

O Primeiro Secretário transmitiu ao Conselho que no âmbito do Exercício de Soma Nula 

aprovado em março, torna-se necessário efetuar o ajustamento de algumas verbas, 

nomeadamente das respeitantes ao PAPN das TTM (Programa de Apoio à Produção Nacional 

das Terras de Trás-os-Montes).  ......................................................................................................  

DELIBERAÇÃO: Após análise e discussão, o Conselho Intermunicipal conclui pela necessidade de 

efetuar o referido Exercício de Soma Nula, dando indicações ao Secretariado Intermunicipal para 

agir em conformidade.  ...................................................................................................................  

 .........................................................................................................................................................  

4 - APROVAÇÃO DA ATA EM MINUTA 

Foi posta à consideração dos membros do Conselho Intermunicipal (CI) a Minuta da presente 

Ata para se poderem pronunciar sobre a mesma.  .........................................................................  
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DELIBERAÇÃO: O Conselho Intermunicipal deliberou, por unanimidade, aprovar em Minuta a 

presente Ata, que será assinada pelo Presidente do Conselho Intermunicipal, que presidiu a 

presente reunião, e por mim, Rui Afonso Cepeda Caseiro, Primeiro Secretário, que a elaborei.  

   

 

António Jorge Fidalgo Martins  Rui Afonso Cepeda Caseiro 

Presidente do CI  Primeiro Secretário 

 


